

Der Beurrichter.

Von Peter Hofegger.

Na, da kann die heilige Margareta eine Freude haben, wenn an ihrem Namensfest zu Oberabersberg allemal einer erschlagen wird. Was willst Du denn? Ist ja kein...

anderes. Mit dem Wamsener Richter bin ich gut bekannt. Ist ein fau-derer Herr. Kennt auch einmal ein feines Schneidell spritzen lassen zu...

will und niemand davon einen Schaden hat. Ich weiß es gewiß, und ich habe gesagt: ich geh nicht umsonst...

Fleischhauer so unfein vor die Haus-tür gelegt habe. Und jetzt wie es sich, es war's kleiner. Der Mann muß sich ein selber hinauseingewor-

Schwarz und weiß.

Von Fritz Müller.

Das war eine lustige Zeit. Das war die Zeit, wo Vaters Bart das Grau derer und plöplich weiß geworden war, schlohweiß.

Mutter, ich hab mein Verlog nie gefunkt. Soll ich jetzt in meinen alten Tagen... Da war ich ganz leise durch die...

Die Kapuzinergruft. Abentheuer des österreichischen Kaiserhanes seit 300 Jahren. Alle Regenten und Regentinnen des österreichischen Kaiserhanes, mit Ausnahme Ferdinands II., haben seit...

Die Stadt des Steintragens.

Von Fritz Müller.

Seit dieser Geschichte sind fünf oder sechs Jahre verflossen. Der Fleischhauermeister hinkt armseelig herum in Oberabersberg.

Die Stadt des Steintragens. In verschiedenen Berliner Museen werden sog. „Bagnette“ (von „bagen“ — janten, jreiten, habern) aufge-

Der weisse Feuer! sagte voll Bewunderung unter Jüngling, „weisses Feuer...“ Und seine Augen träumten wie im Märchen in die Weite.

Diogenes-Weisheit. Der Philosoph Diogenes sagte zu einem Jecher, der plötzlich unzufrieden war...

Rattenfänger gesucht! Die österreichisch-ungarische Heeresverwaltung sucht zur Befämpfung der Rattenplage in den Schützengräben Rattenfänger, wie aus folgendem...

Dem Befehlshaber des letzten Sommer in Norwegen geschickten Zepplins „Z. 20“, Kapitän Leutnant Eilbert, gelang es vom Nord des Hilsftrages „Berlin“, auf welchem er interniert war, zu flüchten. Bisher ist es nicht gelungen, den Flüchtling zu ermitteln, sondern man glaubt, daß er über die Grenze nach Schweden entkommen ist.